

EL PSOE INFORMA

Las Alguaceñas y Alguaceños deben saber...

PSOE / ❤️

Nº 37 JULIO 2024



El Partido Socialista de Alguazas denuncia el estado del Ecoparque y la suciedad general del municipio

El **Partido Socialista de Alguazas** denuncia públicamente el **estado lamentable** en el que se encuentra el **ecoparque y la suciedad generalizada** de nuestro municipio. La gestión del **actual equipo de gobierno** de Unidad por Alguazas (UxA) y VOX ha llevado a una situación insostenible, con la calle del ecoparque **llena de basura y residuos** sin tratar adecuadamente, como escombros y electrodomésticos.

Desde el pasado mes de junio, **la situación ha empeorado**. Las tormentas arrastraron los residuos por todo el municipio, **umentando el riesgo para la salud pública y el medio ambiente**. Tras las fiestas patronales, la Plaza del Ayuntamiento tardó varios días en limpiarse, acumulándose la suciedad en las calles de los alrededores. La falta de gestión ha dejado nuestro municipio **más sucio que nunca**, con colchones y muebles abandonados en las calles, contenedores desbordados y maleza invadiendo las aceras.

El equipo de gobierno de UxA y VOX pretende gastarse más de 400.000 euros en un nuevo Ecoparque. Nosotros nos preguntamos, **¿cómo pretenden gestionar esta infraestructura si han demostrado ser incapaces de mantener la actual?**

Cuando UxA estaba en la oposición, continuamente denunciaban la suciedad acumulada en el ecoparque. Ahora que están en el gobierno, **solo se guarda silencio y no se toman medidas, estando Alguazas más sucia que nunca**.

Desde el Partido Socialista de Alguazas, exigimos al alcalde José Gabriel García Bernabé y su equipo de gobierno de UxA y VOX **que actúen de inmediato para solucionar este problema** que afecta a todos los vecinos de Alguazas. La limpieza y el cuidado de Alguazas deben ser su prioridad para garantizar un entorno saludable para todos.

El Partido Socialista de Alguazas seguirá denunciando esta dejadez del equipo de gobierno y **siempre tenderemos la mano para conseguir un municipio limpio y bien gestionado**.

Síguenos en nuestras RRSS  **PSOE Alguazas**  **@psoe_alguazas**



El Grupo Municipal Socialista de Alguazas presenta una moción para ampliar las infraestructuras del IES Villa de Alguazas en el solar municipal de la Calle Colombia

El **Grupo Municipal Socialista de Alguazas ha presentado una moción** para su debate en el próximo pleno, en la que propone que los terrenos municipales situados en la calle Colombia se utilicen para **la ampliación de las infraestructuras del IES Villa de Alguazas**.

El IES Villa de Alguazas es el **único centro público de educación secundaria** del municipio y acoge a unos **450 alumnos, 50 docentes**, además del personal no docente y de servicios. Los espacios del centro están muy ajustados y en muchas ocasiones **resultan insuficientes**. La última reforma del IES se realizó en el año 2009, **ampliando apenas 472 metros cuadrados**, siendo claramente insuficientes debido al aumento de la oferta formativa y al incremento de la población.

Desde el PSOE de Alguazas, consideramos que es **necesario ampliar estos espacios utilizando los terrenos municipales ubicados en la calle Colombia**, tal y como lo permite la última aprobación provisional del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU). Esta ampliación no solo ofrecerá un mejor lugar de estudio y formación para nuestros jóvenes, sino que también **proporcionará recursos educativos muy demandados** por la comunidad educativa, como un aula abierta.

En la moción presentada, proponemos que el **Gobierno Regional incluya en los presupuestos el proyecto de ampliación del IES** y que el **Ayuntamiento de Alguazas realice las gestiones necesarias para llevar a cabo esta ampliación** en los terrenos municipales.

Desde el PSOE de Alguazas, siempre pensamos en el **bienestar de nuestros vecinos y en el futuro de nuestros estudiantes**. Esta propuesta es un paso más en nuestro compromiso con la educación y con la mejora de los servicios públicos en nuestro municipio.

El Alcalde elimina los cursos de natación: "Aquí es un capricho".

José Gabriel García Bernabé ha tomado la decisión de **cancelar los cursos de natación**. En el Pleno del pasado 26 de junio, la portavoz del PSOE de Alguazas, **María García, preguntó al alcalde si se iban a impartir los cursos de natación** por las continuas demandas que le habían trasladado los vecinos. La respuesta del alcalde fue sorprendente: **"La natación es algo importante, pero aquí en Alguazas es un capricho porque se da solo dos meses"**.



Desde el PSOE de Alguazas consideramos que esta respuesta **es un insulto hacia los vecinos**, ya que no responde a las necesidades demandadas por la ciudadanía. **La natación no solo es una actividad recreativa, sino que también es una herramienta fundamental para el desarrollo físico y la seguridad en el agua, especialmente de los más jóvenes.**

Desde el PSOE de Alguazas, **pedimos al Alcalde que reconsidere su decisión y escuche las demandas de los ciudadanos.**



El Concejal de VOX, Miguel María Delgado, multiplica por seis su sueldo

El Alcalde de Alguazas ha incluido en la **Junta de Gobierno al concejal de VOX Miguel María Delgado**. Eso supone que, a partir de este mes de julio, cobrará por asistencia a Junta de Gobierno 250€, lo que supone unos 1.000€ mensuales. Sumado a los Plenos Ordinarios del Ayuntamiento, **recibirá 14.750€ al año, en contraste con los 2.750€ anuales que cobraba anteriormente**.

En reiteradas ocasiones, Miguel María Delgado ha manifestado que su interés por Alguazas **no estaba motivado por el dinero**, sino por su compromiso por el municipio. El Alcalde de Alguazas, José Gabriel García, también destacaba que **el concejal de VOX solo recibiría las retribuciones de los plenos**.

Esta situación plantea preguntas y dudas sobre los posibles favores y acuerdos que se realizaron en agosto de 2023, cuando **el concejal de VOX cambió de un día para otro su voto para aprobar el sueldo del Alcalde** y que el **Juzgado de lo Contencioso-Administrativo Nº3 de Murcia declaró nulo por atentar contra los derechos de los concejales**.

Alguazas mejorará la cobertura móvil 5G con ayudas del Gobierno de España

El municipio de Alguazas celebrará una importante mejora en su conectividad móvil gracias a una **inversión de 3,2 millones de euros adjudicada por el Gobierno de España**. Esta financiación permitirá dotar de **cobertura 5G a dos antenas en el municipio**, en el marco de una iniciativa más amplia que beneficiará a toda la Región de Murcia.

Impulsadas por la Secretaría de Estado de Telecomunicaciones e Infraestructuras Digitales, liderada por la murciana **María González Veracruz**, estas ayudas están destinadas a mejorar la conectividad móvil en 34 antenas distribuidas en doce municipios de la región. La inversión tiene como objetivo **llevar la tecnología 5G a zonas menos pobladas**, fortaleciendo la infraestructura digital del territorio.

A nivel nacional, la medida facilitará la **cobertura 5G a más de 1,8 millones de habitantes** en municipios pequeños y mejorará la conectividad en 30.000 kilómetros de la red de carreteras.

González Veracruz destacó la importancia de esta inversión para **integrar tecnológicamente a municipios como Alguazas**, permitiendo a sus habitantes y visitantes aprovechar las ventajas del 5G en diversas actividades.

Esta acción forma parte de la estrategia del Gobierno desde 2018 para extender la conectividad digital en todo el país, con el objetivo de posicionar a **España como líder en infraestructura tecnológica**.



¿Tienes dudas, quejas o sugerencias sobre Alguazas?
Nosotros lo llevamos al PLENO. Escríbenos en nuestras RRSS



PSOE Alguazas



@psoe_alguazas

Juventudes Socialistas de Alguazas reivindica el Día del Orgullo LGTBIQ+



Juventudes Socialistas de Alguazas han celebrado el **Día del Orgullo LGTBIQ+** organizando un **Cinefórum y una charla coloquio** en la Casa del Pueblo del PSOE. Durante el evento se proyectó la película "Pride" que **celebra la diversidad y la lucha por los derechos LGTBIQ+**. Después, se abrió un espacio de diálogo donde los asistentes reflexionaron y compartieron ideas sobre la importancia de la igualdad y la lucha del colectivo.

Sin embargo, es preocupante que **desde el Ayuntamiento de Alguazas no se haya realizado ningún** acto con motivo del día del Orgullo, rompiendo así una tradición que **el PSOE inició cuando consiguió la alcaldía en 2015**.

Este año, bajo el gobierno de UXA y VOX se **ha ignorado completamente las reivindicaciones del orgullo**, dejando a un lado la visibilidad y el reconocimiento de los derechos del colectivo LGTBIQ+. La ausencia de actos y declaraciones por parte del Ayuntamiento, **es un retroceso y refleja una clara falta de apoyo** a todas las personas LGTBIQ+.

Juventudes Socialistas y el PSOE de Alguazas reiteran su compromiso con la igualdad y la diversidad y seguirán trabajando incansablemente para asegurar que todos los ciudadanos, independientemente de su orientación sexual o de género, sean visibilizados y tengan los mismos derechos.

¡Gracias, Blas!

La militancia de la Agrupación Socialista de Alguazas **quiere agradecer a Blas Ángel Ruipérez sus 22 años de trabajo** incansable, tanto en el partido como en el Ayuntamiento. **Su dedicación y esfuerzo han sido fundamentales para el desarrollo y crecimiento de nuestro municipio**.

Blas, quien ha desempeñado el papel de Secretario General durante la mayor parte de su tiempo en el partido, también ha servido como alcalde y concejal, **dejando una huella imborrable en Alguazas**. Su **liderazgo y compromiso han sido esenciales en nuestra lucha por una sociedad más justa y solidaria**. Ha sido un orgullo tenerle al frente, y le deseamos lo mejor en sus futuros proyectos.

Nueva incorporación en el Grupo Municipal Socialista de Alguazas

Marina Hoyos será la nueva concejala del PSOE de Alguazas. Con **tan solo 25 años, Marina es trabajadora social y aporta una mirada joven y renovada** a nuestra agrupación. **Su objetivo en política es claro: mejorar la vida de las personas más vulnerables**. Estamos seguros de que su energía y perspectiva contribuirán significativamente a mejorar la vida de las alguaceñas y alguaceños.

Además, el Grupo Municipal Socialista **ha elegido a María García como la nueva portavoz del grupo**. María, de 45 años, es delineante y técnico superior en prevención de riesgos laborales. Como presidenta del AMPA del CEIP Nuestra Señora del Carmen y número 2 en las listas electorales del PSOE, **María ha demostrado su compromiso con la educación y los servicios públicos de nuestro municipio**. Ahora, como portavoz del Grupo Municipal Socialista, continuará trabajando incansablemente por todos sus vecinos y vecinas, como ha hecho durante tantos años en el AMPA.

